



**West African Ornithological Society**  
**Société d'Ornithologie de l'Ouest**  
**Africain**



**Join the WAOS and support  
the future availability of free  
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.  
If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la  
SOOA et soutenez la  
disponibilité future des pdfs  
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.  
Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante  
(2) pour économiser du papier.

L'AIGLE DE BONELLI ET LE VAUTOUR PERCNOPTERE

L'Aigle de Bonelli, *Hieraetus fasciatus*, et le Vautour Percnoptère, *Neophron percnopterus*, sont en voie de disparition dans le Midi méditerranéen français. Parmi les dangers qui les menacent, figurent les dérangements par les nombreux ornithologues et photographes qui approchent certaines aires.

Nous demandons à tous de s'abstenir de telles visites ou de prendre contact au préalable avec les organismes ci-dessous, chargés de la surveillance de ces aires.

A tous, merci de nous aider à sauver ces oiseaux.

BONELLI'S EAGLE AND EGYPTIAN VULTURE

Bonelli's Eagle, *Hieraetus fasciatus*, and the Egyptian Vulture, *Neophron percnopterus*, are two seriously threatened species in the French Mediterranean region. Amongst the dangers they have to face are disturbances by bird watchers and photographers who get too close to certain nest sites.

We are therefore asking everybody to refrain from such visits or to contact the organisations responsible for wardening the nest sites beforehand.

Thank you for helping us save these birds.

Fonds d'Intervention pour les Rapaces

B.P. 27

92250 La Garenne-Colombes, France

BURKINA FASO (ex UPPER VOLTA)

Yves Thonnerieux souhaite rassembler les observations d'oiseaux réalisées au Burkina Faso (ex Haute-Volta) afin de rédiger une synthèse ornithologique pour ce pays d'Afrique occidentale. Les noms des correspondants seront clairement mentionnés dans le texte final publié.

Yves Thonnerieux is collating information on the birds of Burkina Faso (formerly Upper Volta) and welcomes any ornithological observations from that country. Contributors will be acknowledged in any resulting publication.

Write to / écrire à : Yves Thonnerieux, Centre Ornithologique Rhone-Alpes, Biologie Animale et Zoologie, Université Lyon I, 43 rd. du 11 novembre 1918, 69622 Villeurbanne Cedex, France.